

Boletín semanal



LA CONSTITUYENTE DICE



El pasado 22 de marzo, Pedro Pablo Kuczynski, hasta entonces presidente de Perú, renunció a su cargo por haber recibido 4.4 millones de dólares de la empresa de petrolera Odebrecht, de manera ilegal. En México, Odebrecht transfirió 10 millones de dólares para la campaña electoral de Peña Nieto. Pero no es el único caso de fraude. Se han demostrado corrupción con el Grupo Higa -el caso de La Casa Blanca; con las empresas españolas OHL y Aldesa (esta última la responsable del Pasa Express en Morelos); la portuguesa Mota-Engil y la francesa Alstom. Por si fuera poco, también está el ilegal uso de los fondos de pensiones del ISSSTE para financiar a la constructora ICA y el desvío de fondos de a Sedesol por 190 millones de dólares en la llamada Estafa Maestra. Sin embargo, ¿Por qué no renuncia Peña Nieto?

Consulta esta sección completa en:
<http://nuevaconstituyente.org/por-que-en-mexico-no-caen-los-presidentes/>

LA CONSTITUYENTE PROPONE

Como Nueva Constituyente proponemos una organización del pueblo que, por fuera de las oposiciones toleradas por los dominantes, demuestre que los que se auto nombran todopoderosos no lo son, que sí pueden caer, y que el pueblo de México sí puede gobernarse así mismo.

¿QUIERES RECIBIR EN TU CORREO

EL BOLETIN SEMANAL?

ENVIANOS TU CORREO....

www.nuevaconstituyente.org
contacto@constituyenteciudadanapopular.org
 Nueva Constituyente Ciudadana-Popular
 @ConstituyenteCP

LA CONSTITUYENTE HACE

En la semana del 19 al 25 de marzo se realizaron actividades en los estados de Veracruz, Morelos, Nuevo León, Distrito Federal, Mexicali y Chiapas.

Se realizaron actividades en defensa del agua, en el pueblo de San Gregorio Xochimilco, en Atoyac Ver., Mexicali, B.C., un taller de educación popular en el municipio de Venustiano Carranza Chiapas y un foro sobre la Ley de Seguridad Interior en Morelos, además en Nuevo León se estuvo presente en un acto para exigir el servicio de salud a los jubilados y en la lectura de un pronunciamiento ante medios de comunicación en contra de la fractura hidráulica, un modo de extracción de gas shale, muy agresivo contra el medio ambiente, que contamina el agua, la salud y los territorios.



9 de Abril: Chiapas, taller de Educación Popular en la Cabecera Mpal de San Bartolomé de los Ilanos (Venustiano Carranza), a las 4:pm con servidores de la Iglesia.

*Te invitamos a las actividades
 Consulta el calendario en la
 pagina web, fb, twitter*

